



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

L'exarque patriarcal d'Afrique visite un orphelinat et un centre éducatif en Tanzanie



Service de communication du DREE, 04.03.2024. Le 2 mars, l'évêque Constantin de Zaráïsk, exarque patriarcal d'Afrique par intérim, s'est rendu à Kisarawe, en Tanzanie, où il a visité un orphelinat, le « Kisarawe Orphanage Center ».

L'archipasteur était accompagné du prêtre Georges Maximov, président du Département missionnaire de l'Exarchat, de l'archimandrite Zacharie (Mulingwa), étudiant de l'Académie de théologie de Saint-Pétersbourg originaire de Tanzanie, du prêtre Constantin Choki, clerc de l'Exarchat en Tanzanie, d'autres prêtres locaux, du représentant de Rossotroudritchestvo en Tanzanie, A. Bondartchouk.

Avec la bénédiction du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du

DREE chargé des relations interchrétiennes, prend part au déplacement de Mgr Constantin.

Avec le soutien de la Maison russe en Tanzanie, l'évêque Constantin a remis à l'orphelinat de l'aide humanitaire. Pendant sa visite, il a également donné une interview à la chaîne de télévision locale.

Le même jour, le hiérarque s'est rendu au centre éducatif de l'Exarchat patriarcal d'Afrique à Kisarawe. Vingt enfants issus de familles orthodoxes, notamment de familles de prêtres, y poursuivent leur scolarité. L'établissement est dirigé par le prêtre Constantin Choki.

Mgr Constantin a été accueilli par les enseignants et les élèves. A l'église Sainte-Nina, située sur le territoire du centre, le hiérarque a célébré un office d'intercession avec le père Georges Maximov et les clercs de l'Exarchat. L'office était chanté en swahili et en slavon, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique. Le directeur de la Maison russe, A. Bondartchouk, des représentants des autorités locales, les enseignants et les élèves de l'établissement y ont assisté.

Après l'office, Mgr Constantin a visité le centre éducatif, échangeant avec les enseignants et les enfants.

Une réunion avec les représentants des autorités locales a suivi, pendant laquelle il a été question de coopération.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91462/>